

Ressort: Auto/Motor

ADAC: Nur die Hälfte der Kindersitze überzeugt in Test

München, 22.05.2013, 07:59 Uhr

GDN - In einem Kindersitztest des ADAC konnte nur etwas mehr als die Hälfte der 27 geprüften Produkte komplett überzeugen. Zwei der gemeinsam mit der Stiftung Warentest untersuchten Sitze erreichten die Spitzen-Wertung "sehr gut", zwölf Modelle wurden mit der Note "gut" ausgezeichnet, teilte der Klub am Mittwoch mit.

Ein Produkt schrammte nur knapp am Urteil "mangelhaft" vorbei. Hauptmangel: Ein deutlich zu langer Gurt, der ein neugeborenes Kind nicht sichern kann - und das zu einem Preis von über 400 Euro. Generell lasse sich laut ADAC aus dem Kindersitztest ableiten, dass ein hoher Preis kein Garant für Qualität sei. Auch günstigere Produkte landeten im Ranking weit oben.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-14226/adac-nur-die-haelfte-der-kindersitze-ueberzeugt-in-test.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619